

# PlantaDoce.

Empresa

## Asepeyo nombra nuevo gerente para su hospital de Sant Cugat del Vallès

La mutua colaboradora con la Seguridad Social ha designado a Luis Madrid nuevo gerente del complejo sanitario catalán, en sustitución de Manel Fernández, quien ocupaba este cargo desde 2011.

A. Escobar  
2 mar 2023 - 05:00



Asepeyo cambia de timonel en su hospital de Sant Cugat del Vallès (Barcelona). La mutua colaboradora con la Seguridad Social ha nombrado a Luis Madrid nuevo gerente del complejo sanitario catalán, según explican fuentes del sector a PlantaDoce.

**Madrid sustituye en el cargo al anterior director del Hospital de Asepeyo en Sant Cugat del Vallès, Manel Fernández,** quien ha desempeñado este cargo desde noviembre de 2011 y anteriormente se responsabilizó de la parte organizativa del complejo barcelonés.

El nuevo director del hospital de Asepeyo ha ejercido hasta la fecha como coordinador médico de contingencia profesional de la mutua para Cataluña.

---

# PlantaDoce.

---

Traumatólogo de formación, el directivo es médico cirujano por la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda.

**Con anterioridad, Madrid ejerció como traumatólogo en Clínica Diagonal**, centro que inicialmente fue conocido como Clínica Bailén y después Clínica Fundación Fiatc, antes de adoptar su actual nombre.

## **Asepeyo realiza anualmente más de 3.000 intervenciones en Sant Cugat del Vallès**

Según las fuentes consultadas, Manel Fernández deja sus funciones como gerente del Hospital de Sant Cugat del Vallès para responsabilizarse del área funcional de operaciones en la dirección de recursos humanos del grupo.

**El hospital de Asepeyo en Sant Cugat abrió sus puertas el 16 de junio de 1996.** Desde entonces, la instalación se ha convertido en un centro de referencia en cirugía y traumatología, así como en áreas asistenciales de especialización, como la unidad de rehabilitación y fisioterapia, la unidad de medicina interna e intensiva y el diagnóstico por la imagen.

El centro es un hospital de referencia en la especialidad de cirugía ortopédica y traumatología. El equipo de especialistas realiza funciones de consulta y cirugía, urgente y programada. El complejo realiza anualmente más de 3.000 intervenciones, 20.000 consultas y 8.500 atenciones de urgencia, según los datos de Asepeyo.

## **Asepeyo cerró el ejercicio 2021 con un resultado consolidado de 49 millones de euros**

Por lo que respecta a su actividad asistencial, de acuerdo con su última memoria correspondiente al ejercicio 2021, **el hospital dispone de 123 camas en funcionamiento**, seis camas de unidad de coronarios, cinco boxes de urgencias, 17 consultas externas y dos salas de radiología.

Asepeyo cerró el ejercicio 2021 con un resultado consolidado de 49 millones de euros, frente a los veinte millones de euros de 2020, y con unos ingresos de 2.572 millones

---

# PlantaDoce.

---

de euros, frente a los 2.531 millones de euros de un año antes.

**Actualmente, el grupo da cobertura a 268.958 empresas**, con un colectivo protegido de 2,7 millones de trabajadores. Asepeyo cuenta con una plantilla de 3.302 profesionales y una amplia presencia en todas las comunidades autónomas, con 172 delegaciones y tres hospitales propios.